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カウンセラー　菱田克己会員



　１１日午後２時４６分 三陸沖の震源地の巨大地震が発生し，北日本から関東にかけて強い揺れ
と大津波で大きい被害が出ました。さらに福島原発で事故が起こり，放射能が漏れ，関東・東北
では大きな不安が起こっています。皆様もTVで見られたと思いますが，大津波で人や家や車まで
流された事です。津波が家屋を飲み込む姿や町全体が流される実像や多くの悲惨な現状がTVで放
映され，人的な大被害も起こり，さらに原発問題で日本の社会面や経済面において大激動が起こ
りました。
　亡くなられた方や被災地の皆様に対して，言い表せない悲しい気持ちでいっぱいです。すぐに被
災地に行ったり，物を送ったりしたい気持ちですが，何もわからない状況で祈るしかないのが実状
です。高砂青松R.C.としても何か我々の出来る事があれば，やらなければならないと思います。
　今，平成７年１月１７日を思い出しています。阪神淡路大震災です。１７日の朝，早めに会社
に出社しました。震災の被害は，売却邸も賃貸物件も半壊・全壊等大きな被害はありませんでし
たが，当時の屋根は，洋瓦で瓦ズレが多く起こっていました。出社後，すぐに社員の一部に金を
持たせて，大きなブルーシートを買い集めさせ，一部の社員に過去に売った全ての家を巡回し，
被害邸には無料で配布しました。３日目に淡路で１０万枚の瓦を２千数百万かかったと思います
が手配し，岡山・広島等の瓦屋を紹介してもらい，多くの職人に来てもらい，瓦は無料で支給
し，顧客には人件費だけで安く補修し喜んでもらいました。梅雨がすんでも東播・神戸には青い
ビニールシートが多く目立ちましたが，当社は１ヶ月半で全ての補修を非常に安い価格で終えま
した。顧客に対して，県下No.1のサービスをした会社だと思っております。
　又，多くの食料品を神戸に送りました。そして，その時，不運にして，破綻した当社のメイン
銀行の頭取との電話での「運が悪いんですよ・・・」という言葉が今でも忘れられません。そ
の，元頭取と３年前に東京R.C.でのメイクアップで偶然に同じテーブルに座り話が出来て，帰る
時に「皆様によろしくお伝え下さいよ」と何回も言われた声も覚えています。
　又，１月２７日に東京から２人の代議士が神戸に来てくれました。当社のヘリで神戸市の幹部
と我々４人で空から被災の説明を受け，その後，一緒に東灘を中心に被災地を回りました。そし
て，数ヶ月後の内閣改造で一人は震災対策大臣になられ，就任挨拶で復興予算倍増を発表され非
常に嬉しい思いをしました。今回の被災地のTVを見ながら，平成７年を思い出し，同時に色々の
形での被災者の方々を想像し，放射能汚染が広がらない事を期待し，自然に対する人間の無力を
考えながら，出来ることがあれば何でもやりたい気持ちです。良い意見があれば教えて下さい。
亡くなられた方のご冥福を心よりお祈りします。

ソ　ン　グ
出 席 報 告

例会記録　2011.  3. 16（水）通算1562回
「奉仕の理想」「四つのテスト」「歓迎歌」

３月　２日 会員数４９名 欠席者　０名 出席率１００％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者８名（出席４名））
３月１６日 会員数４９名 欠席者　９名 出席率８１.６３％                     　　
　（この内出席免除者８名（出席６名））

   



小西　文孝・西中　亮二
先日のGSEメンバーに対して伊藤会長ほか皆様
には大変お世話になりました。メンバーにとり
まして良い思い出となったと思います。

廣瀬　明正
３月２日の卓話の翌日，皇學館大学に於いて学
位記の授与式があり博士（文学）号をいただい
て参りました。

菱田　克己・内海　　薫
さん，ようこそ！

本日の卓話，頑張って下さい。

大森　千里
去る３月１３日，当地区の年次大会では田中伸
明会員に車で送っていただきました。有難うご
ざいました。

志方　正昭・田中　浩行・伊藤　勝之
柿木　國夫・鹿間　行雄・竹原　俊三
田水　敬雄・濱中　幹雄・庄司　　武
佐野　栄作・菊地　敬子・井野　隆弘
大橋　卓司・京谷　愼平
東北関東大地震にあわれた方々に心から御見舞
申し上げます。一日も早い復興をお祈りしま
す。

松尾　　剛
８日に帰国いたしました。

増田耕太郎
花を飾りましょう。

第３２回　通算１４８２回
1. 国際ロータリー２６８０地区柴田ガバナー
ポリオ撲滅２億ドルチャレンジの募金活動
の一環として，「ポリオをなくそうチャリ
ティーコンサート世界をつなぐ」の案内を
配布させていただきました。

2. 国際ロータリー財団室，経理室より
２０１１年４月１日より
公益財団法人ロータリー日本財団への寄付
金の受入れがはじまり，高級基金の扱いが
変更となりました。公共財団法人ロータ
リー日本財団への寄付は，年次プログラム
基金及び使途指定寄付，国際ロータリーの
ロータリー財団への寄付は，恒久基金とな
る旨報告がありました。

3. 国際ロータリー２６８０地区ガバナーエレク
ト事務所より
２０１１－２０１２GSEプログラム「インド・
クジャラート州RID3060との交換」新情報
が届いています。

4. 国際ロータリー２６８０地区ガバナー事務所より
国際大会参加されます方へのお知らせが届
いています。

5. 国際ロータリー２６８０地区ガバナー事務所より
第５回職業奉仕委員会の案内がございました。

6. 国際ロータリー２６８０地区ガバナー事務所より
ガバナー会より東日本大震災地区に対する義
援金のお知らせが届いた旨，連絡がございま
した。対応については，理事会にて協議させ
ていただきます。
先日の地区大会において，６０５,２１９円の寄
付がありましたと，報告いただいています。

7. 相生ロータリークラブより週報が届いてお
ります。

8. 宮野前東播磨県民局長より
兵庫県庁退職のご挨拶が届いています。

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

例会取り止め 3/29（火） 

休会 4/29（金） 

加古川ロータリークラブ 

休会（定款による休会） 4/27（水） 明石ロータリークラブ 

花見家族例会 4/5（火）18：30～20：30 
於：和ダイニング三日潮（播磨国総社内） 姫路ロータリークラブ 

お花見例会 4/8（金）⇒4/9（土）12：30～15：30 
於：ウェディングパレス鹿島殿 

高砂青松R.C.との合同献血例会 4/22（金） 於：サンモール高砂 南駐車場 

高砂ロータリークラブ 

例会取り止め 
（定款第6条第1節（ｃ）により） 3/30（水） 加古川平成ロータリークラブ 



今回は会計監査の辻田会員の事務所に押しかけました。
辻田会員の事務所は加古川市役所と加古川郵便局の間の道を北に進むと、
加古川東高校の東側くらいのところにあります。
辻田会員は大学卒業直前病に倒れ、以後３年間入退院を繰り返しました。
その後、お父様の勧めがあり、お父様の八百屋さんの税務を見ていた税理
士さんの事務所に就職したそうです。
３１歳で独立して税理士を開業されています。

それでは質問です。
Q： 税理士さんを最初から目指されていたわけではなかったのですか？
A： イヤでした。税理士の印象が暗かったのと、「税務署がうるさいから税理士を使う。だから手数料分税

金が少なくなるようにしろ。」と言われるのがイヤでした。
Q： 税理士がおもしろくなったのはどうしてですか。
A：開業しても最初は、税金逃れの手伝いをさせられている
ようで、しかし、食べて行かなくてはいけないし・・・
との思いで体調を崩したりしました。しかし、商圏全体
の1％で良いから自分の考えに共鳴してくれるお客様を
探して、そのお客様の商売の繁盛に貢献できたらと考え
だした頃から面白くなりました。

Q：どのようにしたのですか。
A：お客様に経営計画を作っていただき、予算を決めて月ご

とに経理を行うというようなことですが、私が社長ではないので、社長にアドバイスしながら、とも
に予算や経営計画を策定するようにします。

Q： どうなりました。
A： 辻田会計事務所の売り上げも伸び出し、ISOも税理士として兵庫県で２番目に取得しました。良い従

業員も入って来て、事務所の「品質」も上がり、さらに売り上げも伸びるようになりました。事務所
が儲かっていないのに人にアドバイスできませんから、売り上げが上がるというのも事務所の
「品質」と考えられます。

Q： これからどのように仕事をしていきたいです
か。

A： 今、お客様の５割が黒字です。これをお客様
の８割が黒字を出せるように努力したいで
す。

Q： ロータリーは辻田会員にとってどのような場
ですか

A： 地域に根付いて頑張っている人たちと知り合
える場所です。

Q： 辻田会員の趣味は？
A： 読書です。ジャンルを問わず読書が好きです。
辻田会員と話をすると、「経営者のための強くて良きアドバイザー」というイメージが大きく、私が税理
士さんに持つ「税金のプロ」のイメージはどこかに行ってしまいます。これからも例会で、役立つ楽しい
卓話をお聞かせください。


